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みち子のひとりごと

生姜と茗荷

ＡＫＢ ＴＰＰ
総選挙で思いを語る 総選挙で思いを隠す

舞台裏を映画公開する 舞台裏は非公開

加入し、卒業していく 加入すると抜けられない

新メンバーが活躍する 新メンバーは黙らされる

恋愛禁止 例外禁止

職業がアイドル 食料がなくなる

声を枯らして歌う 米を枯らして奪う

しょっちゅうチームを組み替える しょっちゅう遺伝子を組み替える

マリコ様が年下のメンバーに「潰す
つもりで来てください」と言う

アリコ様が日本の皆保険制度に「潰
すつもりで来ました」と言う

Ｕ－ＣＡＮで資格を取る Ｕ．Ｓ．に主権を取られる

コンサートで声援を送られる モンサントに訴状を送られる

「ＡＫＢとＴＰＰの見分け方」…宮本たけし議員のフェイスブックから

制度解説：参議院選挙の投票方法は

１回目―選挙区選挙

・候補者名で投票します

２回目―比例代表選挙

・政党名で投票します
※比例代表の候補者名でも
投票できます
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第六章 司法 第七章 財政 第八章 地方自治

第九章 改正
第九十六条 この憲法の改正は、各議院の総議員の三分の二以上の賛成で、国会が、これを発
議し、国民に提案してその承認を経なければならない。この承認には、特別の国民投票又は国会の
定める選挙の際行はれる投票において、その過半数の賛成を必要とする。
○２ 憲法改正について前項の承認を経たときは、天皇は、国民の名で、この憲法と一体を成すも
のとして、直ちにこれを公布する。

第十章 最高法規

第九十七条 この憲法が日本国民に保障する基本的人権は、人類の多年にわたる自由獲得の努
力の成果であつて、これらの権利は、過去幾多の試錬に堪へ、現在及び将来の国民に対し、侵すこ
とのできない永久の権利として信託されたものである。
第九十八条 この憲法は、国の最高法規であつて、その条規に反する法律、命令、詔勅及び国務
に関するその他の行為の全部又は一部は、その効力を有しない。
○２ 日本国が締結した条約及び確立された国際法規は、これを誠実に遵守することを必要とする。
第九十九条 天皇又は摂政及び国務大臣、国会議員、裁判官その他の公務員は、この憲法を尊
重し擁護する義務を負ふ。

農業施策の具体的な提案
渡辺忠広議員

県内生産量１位の水稲栽培がＴＰＰ

参加により打撃を受ければ、農業用水

を活用する葉物野菜栽培にも深刻な影

響を及ぼすことを指摘し、市長にＴＰ

Ｐ参加への農業の影響を質問しました。

さらに、市の農業施策として、生産

緑地制度の利用拡大を図るために対象

枠を広げることや耕作放棄地対策とし

て市民農園を拡大すること、また加太

の森林公園に関し、樹木の生育を促進

するために工業用水道から発生する汚

泥を活用することを提案し、取り組み

の今後の展望について質問しました。

避難路の整備を
進めるために

姫田高宏議員

姫田議員が海南市の防災担当者に避

難路の整備について話を聞くと、「地

震でどうなるかはわからないが、でき

るところからやっていく」というスッ

キリした説明だったと紹介。和歌山市

の避難路の整備は、自主防災組織に対
する1件100万円の補助事業で行う計

画です。まず市として処方箋を作り、

補助制度とともに、市も直営で整備す

ることを提案しました。

また、高齢者の健康について、市が

健康講座を開き受講者の中から（仮称）

「健康相談員」に登録してもらい、健

康基礎知識や介護保険に限らず、高齢

者けの市の事業を紹介、利用につなげ

ることを提案しました。

共産党市議団の一般質問ーーー6月議会


